



club explorador

a.e.n.l.

C O N D O R

fundado en 1940

Reseña de la Excursión al "Diente".
1a. Fraternidad de la A.E.N.L. Dom. 22
de Febrero-64. 2a. Fuerza. # 947

Arista Nte. 835
Monterrey, N. L.

El domingo por la mañana nos reunimos en la Terminal de los camiones al "Alamo", compramos provisión y a las 8 salimos rumbo al Puerto, donde nos bajamos para principiar la caminata.

soplaba un aire frío que nos ayudó a caminar sin sentir cansancio y cuando menos pensamos, entre plática y bromas llegamos a la Iglesiasita del mineral y entramos a musitar una oración y saliendo principiamos a encontrar a otros excursionistas que, como nosotros participaban en esta primera Fraternidad de la Asociación en un día tan inclemente, pues por la noche estuvo la temperatura a 2º grados y hubo algunos que pernoctaron en el lugar.

Encontramos a los "Elefantes" un miembro de cuyo Club ocupa la Presidencia de la Asociación y nos enteramos que el Sr. Zarzoza, que es el presidente no iba a la excursión por causa de trabajo y hablábamos con el que lo suplía, que nos preguntaba que dinde estaría bueno efectuar la ceremonia por que le habian informado que arriba ya estaba todo escarbado y no se podía hacer allá. Me invitó a que fuéramos a ver como estaba y vimos que efectivamente ya están trabajando la Mina que allí existe, pero en nada interfería con que se hiciera allí la ceremonia ya que el lugar es grande.

Se llamó a los demás Clubs y como no llevaron cable para los Banderines, con dos piolas de Chuy Cedillo se improvisó un cable y se llamó a los Clubs para que pusieran allí sus Banderolas, viendo con sorpresa que eran 15 los Clubs presentes a pesar del mal tiempo, ya que se había nublado y el frío era mayor a cada momento.

Dn. Jesús Santos, del Club "Leones" de LIMSA, había sido nombrado Maestro de Ceremonias y con el silbato de Chuy Cedillo --- llamó a reunión y nos juntamos cerca de 100 excursionistas para tomar parte en la sencilla ceremonia.

Primero, Ricardo, como Secretario de la AENL, izó la Enseña Patria, mientras que todos nosotros entonábamos el Himno Nacional, que en el silencio de aquella hora se oía mas imponente cantado por muchas voces varoniles.

La Ceremonia prosiguió con la Bienvenida a los participantes, Minutó de Silencio por los Caidos en la montaña, Tribuna Libre, etc. dándose por terminada al Arriarse la Bandera, mientras se hacia el Saludo Olimpico en medio de respetuoso silencio.

Casi en seguida de terminarse la Ceremonia muchos grupos empezaron a retirarse, seguramente por el frío de soplaba, pero nosotros el Roda, Jorge Link, y varios más permanecimos allí para preparar la comida ya que eran las 12 horas.

En santa paz comimos lonches de jamón, entremés, postre, etc. y luego para no sentir el frío, pues no queriamos regresar tan temprano, fuimos a dar una vuelta por el cañón, llegamos hasta donde se inicia la escalada del Diente, allí descansamos y platicamos un rato y al regresar al campamento ya namás nosotros estábamos allí por lo que se hizo la mochila de Chuy Cedillo que era la única que llevamos y nos regr samos

V U E L T A -----

Era demasiado temprano, nosotros no estamos acostumbrados a llegar tan temprano a Monterrey, por lo que el trayecto a la carretera lo hicimos descansadamente, haciendo dos horas.

En la carretera a Javier se le ocurrió que fuéramos a tomar agua miel y como para cosas de beber o comer nunca nos reusamos, compramos una jarra de agua miel para todos y nos quitamos la tentación.

Casi enseguida llegó un camión que nos trajo a Monterrey y terminó así esta minúscula excursión, con un éxito para la Asociación que organizó esta excursión de Fraternidad en la que participaron cerca de 100 excursionistas de los Clubs Cóndor, Everest, Monte Blanco, Lobos, -- Dragones, Moloch, Comandos, Elefantes, Juan Jorge Link, Tacaná, Roda, -- Aguilas del Norte, Cuatro Plumas, Comanches, Leones de LIMSA y tal vez otros que, como nosotros no llevarían Banderin, que fué suplido con la Pañoleta y el escudo de Javier.

A S I S T E N T E S :

Jorge Alberto Rodriguez
Jesús Mario Aldape Zepeda
Jesús Cedillo Peña.
Javier Aldape Zepeda.
Ricardo Orta Villagómez
Jesús José Montenegro Rodriguez.

" U N I D O S Y A D E L A N T E "

Monterrey, N.L. Febrero de 1964.

Jesús J. Montenegro R.
Cap. provisional.